

d'une politique responsable, et telle la vision habituelle de tous ceux qui œuvrent en macro-politique».

A une époque où bien des gens voient, avec effroi et résignation, surgir des conflits politiques, économiques et sociaux qui menacent l'équilibre mondial, le Commonwealth continue de prouver que des peuples dont les relations sont fondées sur l'égalité, l'amitié et le respect mutuel peuvent toujours se comprendre et coopérer. Si le Canada travaille activement au succès du Commonwealth, c'est pour que cette possibilité demeure.